
 
 

学校評価の結果について 
 

学校評価保護者アンケートでは、ご協力ありがとうございました。集計結果をご報告 

させていただきます。(※評価できない・わからないの回答は除かせていただきました。) 

① 「幼稚園の方針・運営・管理について」の項目は、「そう思う・ややそう思う」の合計が、７ 

項目中６項目が１００％、１項目９９％以上という高評価をいただきました。HP で 

の毎日更新する迅速な情報発信の良さや画像がたくさんある分かりやすさや頻繁に園舎 

内外の修繕・改修を実施している施策の良さ、カリキュラムが大変充実している点など、 

たくさんのありがたい良いコメントをいただきました。 

② 「教職員の子どもたちへの日々の保育・指導について」の項目も、１１項目中９項目が１００％、 

２項目が９９％という大変うれしい評価をいただきました。様々なたくさんの体験活動や各種行 

事が充実している点や食育「育てて食べる」活動の良さや基本的生活習慣を身に付けさせてくれて 

いる点など本園の特色である「マイトリーカリキュラム」をたくさん支持していただきました。 

③ 「地域や家庭との連携について」の項目は、６項目中５項目が１００％、１項目が９７％以上という 

ありがたい評価でした。地域行事に積極的に参加している点や工夫してたくさん保育参観や公開授 

業、保護者懇談会を開催したりしてくれてありがたい点等の良いコメントをいただきましたが、反 

面家庭との連携や保護者の園やＰＴＡ行事への参加・協力の数値は、ご自分を戒める意味もあるよう 

で若干低かったようでした。また、さくらんぼクラブの内容が充実していて良いとのうれしいコメン

トもいただきました。 

④ 「日頃の保護者や園児に対する職員の姿勢・対応について」の項目は、３項目とも１００％という 

大変素晴らしい評価をいただきました。教職員へのコメントについては、先生方が皆明るく

優しく温かく親身になって接してくれる、子ども一人ひとりを大切にして指導支援してく 

れる、マイトリーに入れて良かった等、涙が出るほどの嬉しい内容ばかりでした。 

とにかくどの各項目とも温かいお言葉やメッセージをたくさんいただいており、本当に感 

謝にたえません。本当にありがとうございました！ 

今後、「園に力を入れてほしい内容」としては、全項目に分散しておりましたが、「自然 

体験・生活体験・友だちとの共同体験など体験的活動を充実する」が２０％、「道徳性の芽生

えを培う教育や人権教育に力を入れる」が１９％で上位を占めました。この２項目は実施す 

る内容がリンクしている面も多々ありますので、次年度は、様々な体験活動を充実させなが 

ら、様々な場面で道徳性の涵養や人権教育の推進を図り、場面場面を捉えて子どもたちに実 

際に道徳性の芽生えを指導・支援していきたいと思います。また、今後も遊びの環境を充実す

るとともに体力向上・運動能力向上ができるよう、マイトリーアクティブライフプロジェクト

（体力向上推進事業）も継続して重点的に取り組んだり、「青空自然体験学習」なども引き続

き重点施策として実施していきたいと思います。 

また、各項目の「自由記述」欄や自由意見「意見や要望等」欄の記載については、お一人 

ずつではありましたが課題とされたご指摘や建設的・改善的なご意見もいただきましたので、

今後十分検討し、園の運営・教育、子どもたちの指導・支援にとってより良い方向になるよう

改善できる所はできうる範囲で改善し、さらに充実していきたいと思います。例として 

●「インフルエンザの治癒証明書の提出」についてご意見をいただきましたが、ご迷惑をお掛

けし申し訳ありませんでした。昨年末ＨＰに掲載したとおり、保護者の負担にならないように

改善させていただきました。 

●「駐車場の白線が見えにくいので整備してもらいたい」とのご意見をいただきましたが、Ｈ

Ｐでも記載しました通りです。ご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。早速冬休み中に一

時しのぎではありますが白線を引き、改善いたしました。 

●「手作り弁当の回数を減らしてほしい」との要望がありましたが、本園は保育園ではなく幼

稚園ですので、保育を必要としない１号認定の方々も半数以上おり、お子さんに手作り弁当を

食べさせたいご家庭もたくさんございます。周辺の幼稚園・保育園では毎日「ご飯」持参の園



がたくさんありますし、毎週手作り弁当の日がある園もあります。親の手作りの味を子に伝え

味合わせ親子の愛情を深めるという考えは、本園理念の一つでもあります。また、たんぽぽ組

や年少組は園での給食がほとんどですが、年長・年中組になりますと、遠足や園外保育での弁

当持ちの日がたくさん出てきます。是非ご理解いただきたいと思います。また、給食費に関し

てですが、値上げして申し訳ありません。本園は「桐生給食センター」へ委託契約しておりま

すが、他園と比較しても安い料金設定にさせていただいております。 

〇「運動着や制服、赤いベレー帽のモデルチェンジはどうか」とのご意見をいただきましたが、 

「制服やベレー帽」は本園の特色の一つですので申し訳ありませんが継続させていただきます。

運動着に関しては以前も保護者からご意見をいただき検討しましたが、値段・販売方法・取り

扱い方法等様々な面で課題があり断念した経緯があります。今後また検討していきたいと思い

ます。 

●「新書の絵本を入れるなど図書コーナーを充実してほしい」とのご意見については、これま

でも毎年数万円以上をかけて新書版の絵本や事典等を購入しておりましたが、ほとんどが各教

室に分散され配本されていたり、書架に組み入れたりしており、図書コーナーの絵本棚に配置

できませんでした。申し訳ありませんでした。早速玄関「図書コーナー」の絵本棚を充実させ

るため、新書版の絵本を購入し、新書版絵本コーナーを設置し、絵本棚の特色コーナーも変更

しました。今後も、随時新書版を購入するとともに、定期的に特色コーナーを変更しさらに充

実した「図書コーナー」絵本棚にしていき、「アウトメディア教育」「読書教育」の充実に力を

入れていきたいと思います。 

○「保護者への様々な連絡ミス、連絡の遅れ、通知のミス、ＨＰ更新ミスなどがあって困る」

等のご指摘をいただきましたが、誠に申し訳ありませんでした。今後職員一同十分反省し、ミ

ス・遅れ等のないよう気を付けて取り組んでいきたいと思います。 

○「動物の飼育、動物とのふれあいが足りないのではないか」等のご意見をいただきましたが、

現在「うさぎ」はすべて死亡してしまい、残念ですがおりません。今後飼えればと思いますが、

動物アレルギーのお子さんもおりますので検討していきたいと思います。その代わり、「亀」 

さんは元気に過ごしており、子どもたちのお友達になっています。また、夏は「カブトムシや

クワガタ」「バッタやトンボ」「ザリガニ」等の飼育・ふれあい・観察・遊び等を充実させてお

ります。 

●「親子遠足を近場で参加しやすい場所にしてほしい」とのご意見をいただきましたが、この

件に関しては本園でも十分に検討した結果現在に至っておりますので、ご理解いただければと

思います。バス旅行を通してのバス車内や目的地での親子のコミュニケーション・ふれあい・

楽しみを高めることもねらいに入っており、現在は「群馬サファリパーク」「壬生おもちゃ博物

館」「大洗水族館」の３方面へ３年間のローテーションで実施しております。来年度は、「群馬

サファリパーク」になります。 

○「夏のＰＴＡ奉仕作業は暑いので時期を変更してほしい」とのご意見をいただきましたが、

この奉仕作業は「運動会」「運動会練習」に向けての園庭環境整備も中核となっておりますので、

どこの園や小学校でもそうですが、どうしても今のような時期、遅くも９月上旬になってし 

まいます。今後開始時間を早めるなどＰＴＡ役員さんとも相談し改善検討していきたいと思い

ますが、いずれにしましても熱中症対策を十分施して実施したいと思います。 

●「たんぽぽ組ももっと早く英語教育を実施してほしい」とのご意見をいただきましたが、以

前もそのようなご意見をいただき、現在のようにたんぽぽ組も第３学期から「英語教室」を実

施することにしました。子どもたちにとっても良い英語経験になるかと思います。しかし、た

んぽぽ組はまずは正しい日本語での会話・日本語での意思の伝達を優先したいと思います。 

他にもご意見ご要望等がありましたが、今後十分検討し改善できるところは改善していきた 

いと思います。ご了承ください。 

今後もより良い園となるよう全職員一丸となって努力していきたいと思いますので、引き 

続き、ご理解ご協力をよろしくお願い申し上げます。  


